



INSTITUTO DE PROCESOS
SOSTENIBLES

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ELECTORAL

Se reúnen virtualmente los miembros de la Comisión Electoral provisional del IPS para tratar los puntos del orden del día, alcanzándose los siguientes acuerdos:

1. Resolución de reclamaciones sobre candidaturas al Consejo del IPS, publicadas el 9 de octubre de 2018.

La Presidenta de la Comisión informa de la existencia de candidaturas únicas en el cuerpo electoral de Estudiantes de Doctorado y de Investigadores Postdoctorales, y de que no se ha recibido ninguna reclamación, por lo que se resuelve que las candidaturas presentadas son definitivas.

2. Elecciones de miembros no permanentes del IPS

Puesto que todos los miembros no permanentes del Instituto forman parte de las candidaturas únicas presentadas en cada cuerpo, se consideran estas candidaturas como resultados de las elecciones.

Valladolid, 18 de octubre de 2018

Silvia Bolado Rodríguez
Secretaria de la Comisión Electoral